

A siete años de fundar el rugby femenino en el club, Old Resian conquistó el Torneo del Litoral



El camino al presente exitoso de ser campeonas de Rosario y del Regional de manera invicta no fue fácil, las chicas del Tricolor nunca bajaron los brazos y hoy cosechan lo que sembraron. El Hincha entrevistó a Elisa Fonzo y Julieta Gómez, protagonistas del equipo sensación de la temporada 2021

Old Resian volvió a gritar campeón: en esta oportunidad fue en el Torneo de Mujeres del Litoral. Crédito: Prensa ORC.

El Grantfield se vistió de fiesta para recibir el Torneo Regional de Mujeres del Litoral y el primer equipo femenino de Old Resian hizo que la celebración fuera completa. Las chicas del Tricolor se sacaron la espina de años anteriores y le ganaron a Cha Roga - cortaron la hegemonía que tenían las santafesinas en el Regional-, se consagraron campeonas invictas y lograron la clasificación al Nacional de Clubes.

“El Hincha” entrevistó a Elisa Fonzo y Julieta Gómez, dos piezas importantes en el equipo que dirige Adolfo Imhoff, que obtuvo la doble corona: campeón de Rosario y del Regional sin perder ningún partido.

“Conicción, amor por el equipo, actitud. La pandemia nos obligó a ponernos objetivos claros, ahí surgió la idea de conseguir la plaza para el Nacional y como hacía varios años que veníamos quedando subcampeonas, apostamos a que éste era el momento para dar el gran paso”, expresó Elisa Fonzo sobre las claves para que Old Resian lograra el campeonato Regional.

Y Julieta Gómez agregó: “El compañerismo y la confianza cumplen un rol fundamental en nuestro equipo. La importancia de resolver los errores todas juntas y tirar para el mismo lado es imprescindible. No nos caracterizamos por tener jugadoras estrellas, ya que todas somos importantes, tratamos siempre de salir de nuestra zona de confort para favorecer al equipo y que siempre sea la mejor versión. La verdad es que somos muy amigas entre todas y nos cuidamos dentro y fuera de la cancha”.

Las Tricolores comenzaron su campaña el sábado con un triunfo sobre Provincial en el debut por 41 a 5, y el segundo y último partido de la jornada la victoria fue sobre Echagüe de Paraná por 12 a 5. En tanto, el domingo, día en que se definía todo, en el primer encuentro Old Resian derrotó a Central Entrerriano por 15 a 0. Y en la segunda presentación a las dirigidas por Adolfo Imhoff les tocaba Cha Roga, el rival a vencer y verdugo de las chicas rosarinas, pero en esta oportunidad la historia fue diferente. Old Resian superó al equipo santafesino por 12 a 10 y solamente en el camino al título le quedaba enfrentar al campeón santafesino: Alma Junior de Esperanza, equipo sobre el que logró imponerse por 7 a 0 para desatar los festejos en el Grantfield.

Old Resian finalizó primero con 21 puntos y Cha Roga cosechó 17 unidades. Ambos representarán al Litoral en el Nacional de Clubes. Y un dato más: las Tricolores en lo que va del 2021 no perdieron ningún partido, fueron campeonas invictas de Rosario y del Litoral.

Old Resian plantó la semilla del rugby femenino hace siete años, el club acompañó el proyecto y las chicas no defraudaron, pero no sólo por conseguir objetivos y triunfos, sino por todo lo que hacen: entranan con mucha seriedad, formaron un tremendo grupo humano que quiere avanzar y por sobre todas las cosas derribaron los prejuicios de que las mujeres no pueden jugar el rugby.

“Hace seis años que jugamos el Torneo Regional del Litoral y verdaderamente los primeros años éramos invisibles, las ganables. Hoy puedo decir que somos las protagonistas de este torneo y el equipo a vencer, esto no hubiese sido posible lograrlo sin todo el esfuerzo y sacrificio que hacemos práctica a práctica. Claro que con la ayuda de nuestro entrenador que nos dio todas las herramientas para poder ser lo que somos hoy”, sostuvo Gómez.

El plantel de Old Resian Femenino campeón del Litoral lo integraron: Sheila Carlevaris, Maricel Gori (capitana), Elisa Fonzo, Lara Giri, Julieta Gómez, Serena Oliverio, Noeli Ricchetti, Julieta Correale, Marina Schuemann, Natasha Palacios, Natasha Coria y Marilina Martín, y el staff técnico: Adolfo Imhoff (entrenador) y Luciana Fonzo (manager).

Se viene el Nacional que era el tercer objetivo del Old Resian. El primero era ganar el Torneo de Rosario, después ir al Regional y lograr la clasificación al Nacional, con el agregado que fueron campeonas.

En el certamen que organiza la Unión Argentina, concurren los mejores equipos del país, el nivel es alto y las chicas saben que no pueden bajar los brazos y tienen que seguir trabajando.

“Tenemos que mejorar las destrezas individuales para poder aportar en el juego colectivo, plasmarlo en la cancha y así hacer la diferencia con los otros equipos y no

acoplarnos a la estrategia del rival”, dijo Fonzo, y amplió: “Es muy importante jugar el Nacional porque nos medimos con los dieciséis mejores equipos del país y es altamente competitivo, es una adrenalina diferente, un sabor diferente, porque jugas con equipos fuertes que te proponen otras cosas desde cada rincón del país, además la cantidad de jugadoras y poder compartir la misma pasión desde diferentes realidades, es simplemente mágico”.

En tanto, Julieta señaló: “Con respecto al Nacional, es un torneo que esperamos jugar, ya que el nivel es muy alto y siempre volvemos con muchos saberes tanto individuales como colectivos, porque todavía hay mucho para mejorar, este equipo no alcanzó su techo. Nos encantaría darle algún día ese título a nuestro club ya que siempre estuvieron ahí cuando los necesitamos desde los empleados del club hasta el presidente. Son plenas las palabras de agradecimiento”.

fuente: elciudadanoweb.com

